

## Las estaciones de servicio automáticas son furor en España

**Según el último informe de la Asociación Nacional de Estaciones de Servicio Automáticas, este formato ha experimentado un crecimiento del 49% desde la pandemia con un total de 1.900 emplazamientos.**

La Asociación Nacional de Estaciones de Servicio Automáticas (Aesae) de España publicó recientemente su último informe sobre el auge de las estaciones sin personal en el país, que supuso un incremento del 49% desde la pandemia.

Según el estudio, hay un total de 1.900 puntos de venta de este formato, un número que ha ido en aumento desde marzo de 2020. El año pasado, además, este modelo supuso el 18,3% del total del mercado minorista español de carburantes, cuatro puntos por encima de los datos de marzo de 2021, con un 13,5% de ellos pertenecientes a marcas minoristas de carburantes tradicionales.

"A pesar de la incertidumbre económica provocada por la inflación y la crisis energética, se han continuado desarrollando puntos de suministro a lo largo de la geografía española y ha aumentado la conversión de gasolineras tradicionales al modelo automático, buscando una mayor eficiencia", aseguró Manuel Jiménez, Presidente de Aesae.

Aunque se trata del segundo año consecutivo en alza, desde la asociación advirtieron que este crecimiento podría llegar a un parate en años próximos. Esto se vincularía con las regulaciones por parte de algunos distritos de impedir el avance de este modelo. Algunas de estas trabas tienen que ver con las distancias mínimas entre nuevas estaciones sin personal y edificios colindantes.